

Cra 43 A No 14-109. Ed. Nova Tempo, Piso 6 Medellín, Colombia

Tel: (+57) 604 266 57 57

220 Bay St., Suite 550 Toronto, ON M5J 2W4 Canada

Tel: +1 (647) 496 3011

MINEROS INGRESA AL ÍNDICE MSCI COLOMBIA SMALL CAP

Medellín, Colombia – 20 de noviembre de 2025 – Mineros S.A. (TSX: MSA, OTCQX: MNSAF, BVC: MINEROS) ("Mineros" o la "Compañía") anunció hoy que será incluida en el Índice MSCI Colombia Small Cap, a partir del 30 de noviembre de 2025, como parte del rebalanceo más reciente del proveedor del índice.

Este hito significativo reconoce el desempeño sostenido de la acción en el mercado y las mejoras en la liquidez y la capitalización de mercado en la Bolsa de Valores de Valores de Colombia. Se espera que la inclusión en este índice ampliamente reconocido genere beneficios inmediatos y a largo plazo para Mineros y sus accionistas.

"Estamos muy complacidos con nuestra inclusión en el índice MSCI Colombia Small Cap", afirmó Daniel Henao, Presidente de Mineros. Este logro es un reflejo del arduo trabajo y la dedicación del equipo de Mineros, y deseo expresar mi sincera gratitud a ellos y a nuestros accionistas por su continua confianza y apoyo en este camino. Esta inclusión es una validación del valor que Mineros ha creado y del sólido desempeño de nuestra acción durante el último año. Ser parte del índice mejora nuestra relevancia en el mercado, no solo a nivel local, sino también a nivel global, ya que los fondos que siguen el índice ahora buscarán exposición a las acciones de Mineros.

Mineros se ha consolidado como la acción de mejor desempeño en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) por segundo año consecutivo. Su retorno total acumulado en el año (YTD) asciende al 249% al cierre del mercado del 19 de noviembre. Adicionalmente, Mineros logró un retorno total del 131% en 2024. La Compañía anticipa que su inclusión en el MSCI Colombia Small Cap Index impactará positivamente la acción a través de una mayor visibilidad en el mercado, una liquidez mejorada y una más amplia base de accionistas.

ACERCA DE MINEROS S.A.

Mineros es una empresa latinoamericana de minería de oro con sede en Medellín, Colombia. La Empresa cuenta con una base de activos diversificada, con minas en Colombia y Nicaragua y una cartera de proyectos de desarrollo y exploración en toda la región. La Junta Directiva y la administración de Mineros tienen una amplia experiencia en minería, desarrollo corporativo, finanzas y sostenibilidad. Mineros tiene una larga trayectoria maximizando el valor para los accionistas y entregando sólidos dividendos anuales. Durante más de 50 años, Mineros ha operado con un enfoque en la seguridad y la sostenibilidad en todas sus operaciones.

Las acciones ordinarias de Mineros cotizan en la Bolsa de Valores de Toronto con el símbolo "MSA" y en la Bolsa de Valores de Colombia con el símbolo "MINEROS". Las acciones de Mineros también cotizan en el OTCQX® Best Market, símbolo MNSAF.



Para más información, dirigirse a:

Juan Camilo Obando Director de Relación con Inversionistas (+57) 574 266 5757 Juan.Obando@Mineros.com.co